

En el mes de diciembre de 2005, se cimentaron las primeras bases de lo que ha sido uno de los proyectos de mayor repercusión en el ámbito jurídico nacional e internacional, con la creación de la Revista de la Sala Segunda, cuya idea original se basó en contribuir con el desarrollo de nuestro ámbito social más próximo y a la difusión de los aspectos más relevantes en las materias que conoce la Sala Segunda de la Corte Suprema de Justicia de Costa Rica.

En las rememorables y visionarias palabras de su fundador y primer Director, el Magistrado Rolando Vega Robert, la Revista de la Sala Segunda se ha consolidado en un espacio donde los juristas costarricenses y de otras latitudes, así como los usuarios y las usuarias de la administración de justicia, han tenido la oportunidad de comunicar sus ideas, inquietudes o expresar sus críticas sobre los diversos temas concernientes con el Poder Judicial, sobre las labores que se realizan en la Sala Segunda de la Corte Suprema de Justicia de Costa Rica o de las jurisdicciones de familia, laboral o civil del país.

El apoyo y dedicación del Consejo Editorial, a través de sus diferentes colaboradores, de las personas encargadas del Centro de Información y del Departamento de Artes Gráficas se han constituido en los agentes catalizadores a través de los cuales se ha hecho posible el progreso de cada una de sus ediciones que se han emitido desde su creación.

Puedo recordar, con especial aprecio, la invitación realizada por don Rolando Vega para que participara como articulista en la primera publicación de esta Revista, sin poder vislumbrar que en un futuro no muy lejano tendría la honrosa tarea de continuar apoyando su desarrollo, asumiendo el reto como Directora de la misma.

Tenemos la pretensión de continuar con el impulso y desarrollo que mi predecesor y fundador de la Revista de la Sala Segunda ha efectuado con mística y determinación, procurando direccionarla en conformidad con esa persistencia de los cambios constantes que se manifiestan en la “autopista de la información” y de cara a un diálogo permanente con los interlocutores sociales y los miembros de la Sala Segunda con el fin de intercambiar temas actuales y novedosos.

Asimismo, se pretende que los lectores y las lectoras, además de acceder sobre los diversos temas abordados por renombrados juristas, tengan a su disposición el conocimiento de aspectos tales como, quiénes somos los integrantes de la Sala Segunda, la rendición de cuentas de nuestras labores dentro de un marco de transparencia, el índice jurisprudencial por temas, la jurisprudencia actualizada, la evacuación de consultas y *las variadas opiniones de las personas usuarias, vertidas en nuestra sección “Artículos de Opinión”*; lo que nos permite retroalimentarnos y buscar posibles soluciones a los problemas planteados.

Es gratificante, presentar a nuestros lectores y nuestras lectoras el noveno número de la Revista de la Sala Segunda, invitándoles a que escudriñen, analicen y retroalimenten lo plasmado en cada una de sus secciones. En caso de que ustedes estimables lectores y lectoras deseen compartir sus impresiones, o bien otras contribuciones, les agradecemos enviarlas al correo electrónico del Centro de Jurisprudencia de la Sala Segunda: s2-informacion@poder-judicial.go.cr.

La presente revista de la Sala Segunda, contiene artículos de interés actual de las materias familia y laboral.

El Consejo Editorial se siente complacido por la respuesta que se ha dado en esta ocasión por parte de juristas nacionales y extranjeros aportando temas de gran relevancia que generan discusiones importantes. En esta línea de pensamiento Don Diego Benavides Santos presentará en forma resumida cada una de las ponencias contenidas en este ejemplar número 9.

Como nueva Directora de esta revista agradezco la confianza depositada por parte de mis compañeros y compañeras magistrados y magistradas al hacer esta designación.

Espero continuar la valiosa y esforzada labor del Sr Magistrado Rolando Vega Robert, quién ha tenido esta dirección por más de 5 años.

Invito a todos y todas para que en el próximo ejemplar nos acompañen en la investigación y construcción del derecho laboral y familiar.

Con el agradecimiento de siempre.

Dra. Eva Camacho Vargas
Magistrada de la Sala Segunda
Directora de la Revista